



10歳の時島を追われ20年、私も早や80歳残された時は、後と少し生きて居る内に返る日を首長くして待つて居る、いっまで待てば"返つて来る。

元島民・二世・三世・四世・その他()

(北海道)都道府県(釧路)市町村 年齢[80 歳]

返還運動の先頭になつて20年になつた。
この現実を國はどう捉えてるか、日本國有の領土である。

解決にはお互いにゆすりながら解決の道には現つかれや思ふ 決断は國が考えればよい。

元島民も幾ら思つ。

未解決のままかへ一番むなしい。

元島民・二世・三世・四世・その他()

(北海道)都道府県(釧路)市町村 年齢[80 歳]



私自身は、高校の修学旅行で、広島へ、社会人(アフリ)社員旅行で長崎へ行き、セカンドンの知識をえました。

一番身近なのは、北方領土のことは、息子が「豆記者」とはじめ、やっと、色々知りました。

日本歴史授業は、昔→今→流れで行なわれますが、

今→昔と、さかのぼる方が、今的生活や政治を考えるのに直ぐ役立て、興味を持つことができます。と思ひます。

元島民・二世・三世・四世・その他()

(北海道) 都道府県 (函館市) 町村 年齢 [27 歳]

今後もこの訪問が、成長する様子
協力したいと思ひます。

又、早く島へ帰ることを願います。

元島民・二世・三世・四世・その他()

(千葉県) 都道府県 (浦川市) 町村 年齢 [29 歳]



北方領土返還へねばり強い活動を。

元島民・二世・三世・四世・その他()

(北海) 都道府県 (鹿児島) 市町村 年齢 [七歳]

今日はこの様な話を聞くことが出来
うれしく思います。私は島の人間ではないので
それが良かってです。

元島民・二世・三世・四世・その他()

() 都道府県 () 市町村 年齢 [] 歳]



北方領土イメージキャラクター
エリカちゃん

意を決して、父の生誕地をこの目で見ようと申し込みし
子供っぽからず、聞いて来た、島での思い出を父から聞き
出すも、もう88歳の高令となりてため、記憶も欠け
島での歴史は薄んといくはおり、家の前からは毎日、島を望む
ことが日課ではあるが…

父の生きてるうちに、自分の目で見た島の現況をこの足を
踏み入れて報告したかったが、叶わず、残念至極である。

元島民・二世・三世・四世・その他()

(北海道)府県(別海)市町村 年齢[57 歳]

~~今後~~の返還運動について、元島民の方々の
毎年の運動に、大変感謝しております。

今後の運動については、連盟の理事等に、

2世、3世の人々と加えて、

さらなる運動に行く事を願っています

元島民・二世・三世・四世・その他()

(北海道)府県(根室)市町村 年齢[70 歳]



私の一番懐かしいものは、

8月15日終戦後、ソ連が四島を奪ってそれまで。

これは正好「火薬場じろ棒」ではないですか。

許せません。

元島民・二世・三世・四世・その他(北海道民)

(北海道)都道府県(函館市)町村 年齢[51歳]

北方領土問題は長年、関わっても解決せず”私達
2世も20~30代から、現在では50~60代と
年齢が高くなり、運動の方法も変化させて
いかなければなりません”と考えています。

転換

元島民・二世・三世・四世・その他()

(北海道)都道府県(函館市)町村 年齢[51歳]



教育現場^{での}領土問題の考え方を考えるべき。
学校での社会科、政治経済社会科、大学での
現代史、近代史で“もっと取り上げ”を強化すべきで
はないか。息の長い運動に在るので“あれは”
2世、3世、4世にも正しい歴史認識を植え付ける
事が必要である。

元島民・二世・三世・四世・その他()

(北海道) 都道府県 (函館市) 町村 年齢 [66 歳]

元鳥民と島民といふ島へ行くと限界を迎えて思います。
10年後などといふ元鳥民が島へ行くとはどうでしょうか?
今後、2世・3世の存在が今まで以上に大きくなると思います。

元島民・二世・三世・四世・その他()

(棕野市) 都道府県 (武藏野市) 町村 年齢 [50 歳]



戦後70年、進展のない領土問題に「はやゆさ」を感じます。老いた母の想いを二世、三世に継続していく活動と、北海道に限らず、日本全国の人々と受け止め広めに行きたいと思います。

元島民・二世・三世・四世・その他()
(北海道)府県(札幌)町村 年齢[57 歳]

戦後70年という節目に参加させていただきありがとうございます。
目の前にあるのに、上陸できず残念無念でした。
ふるさとは、目の前にあるのに、今回は遠く遠く感じました。
時倉は是非古釜布に上陸させて下さい。
二世がこれから、結束して3世に伝えていかなくては、
ならないと痛感しました。

元島民・二世・三世・四世・その他()
(茨城)都道府県(稲敷)町村 年齢[60 歳]



次回訪問は？父はむづかしくなっています。
あまりにも時間が経ちすぎて、
次に土地に立つのはいつでしょうか？

元島民・二世・三世・四世・その他()
()都道府県 ()市町村 年齢[53 歳]

祖父母、父母、が涙ながらに引き上げて来て
70年、時世に振り回されて今まで我々の
想いは國內は伝わらないのか---

もうがマンでさない半歩でも一歩でも
いい、先に明かりが見える知らせや
ほしい希望の持てる交渉を切ね希持
する。

元島民・二世・三世・四世・その他()
()都道府県 ()市町村 年齢[歳]



70年で言うのも早い物ですね 私は6才の時
志登船生れです 1945年8月17日、朝霞夜丸
からながたか一寸沖を見たら ソ連の運^{アシカ}
が 和~~の本~~の家~~は木~~三~~月~~で~~て~~家~~は~~の前に~~ま~~た~~つ~~いた
りを~~お~~おぼえています、そして夜中に何物を仕度して
根室の天神さん(いはな)に~~さ~~かれて~~ま~~た~~つ~~です
元島民・二世・三世・四世・その他(アシカ)

(北海道) 都道府県 (ラウス) 市町村 年齢 [76 歳]

昭和23年以後 繁く日本に来てから23年となりました

不況占拠されてから 早く70年という年月が流れ
毎年運動会や署名活動が行われ
国会にも陳情している状況ですか、運^{アシカ}として
変化を感じられないには どうすればいいのか
と思うばかりです。

元島民・二世・三世・四世・その他(アシカ)

(北海道) 都道府県 (ラウス) 市町村 年齢 [72 歳]



近くで乗った。

帰郷の願いが叶わぬままで亡くなつた祖父母の意志は、私が受け
継ぎます。

祖父母の愛する故郷、北方領土よ。還れ!!

元島民・二世・三世・四世・その他()

(北海道)都道府県 (羅臼) 市町村 年齢 [31 歳]

全国の国民党に北方領土について知りてもらうことを一香
では下さい。

全国の若者(学生)等は、大変無知であるようだ。
9/2における、戦後70年 北方領土をめぐる議論の中で
ちいてくこうです。

X. PR行動、アピールの方先手の再考が必要
学校旅行の中で行なへさせて下さい。

元島民・二世・三世・四世・その他(貢助会員)

(北海道)都道府県 (様津) 市町村 年齢 [62 歳]